

➔ LE COLLECTIF DE JAZZ POTLUCK A CONQUIS LE PUBLIC



CHARTRESTIVALES. Créativité et audace. Devant le portail nord de la cathédrale, le collectif Potluck a su conquérir l'auditoire des Estivales de Chartres, hier soir, grâce à son énergie exubérante. Ces dix Euréliens, à la fois créatifs et audacieux, ont présenté devant 300 personnes, un panel de reprises et de compositions captivantes. En plus de leur style très personnel, né du travail et de l'originalité de chacun d'entre eux, violoncelle, trompette, contrebasse et bien d'autres instruments ont ravi tous les amateurs de jazz. Ce soir, ce sera au tour de Wazoo, un groupe de folk festif auvergnat, de se lancer sur scène, à 21 heures, place des Halles. Concert gratuit. ■